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¿CÓMO CONOCIÓ LAS JORNADAS?

Ítems Frecuencia Porcentaje 

Radio 1 1.85% 

Redes Sociales 2 3.70% 

Web 2 3.70% 

Amigos y conocidos 3 5.56% 

Invitación de la Delegación a Movimientos y 

Asociaciones 
42 77.78% 

Otros 4 7.41% 

Total 54 100% 
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¿CUÁL ES SU SATISFACCIÓN CON LOS SIGUIENTES ATRIBUTOS DE 

LAS JORNADAS? 

Ítems Frecuencia Media (1-10) 

Acogida y entrega de documentación 55 8.964 

Eucaristía 55 9.218 

Ponencia 55 9.036 

Reunión de grupos 55 7.400 

Comida 55 6.582 

El desafío del primer Anuncio 55 8.400 

Diálogos y Conclusión 55 8.018 

Música, Testimonio y Oración 55 8.655 

El Horario de las Jornadas 55 8.164 

Los materiales entregados 55 8.200 

La atención que ha recibido cuando la ha 

necesitado 

55 9.127 

La Dirección del Acto 55 8.945 

 
Media general 8.392
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RECOMENDACIÓN Y NPS
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¿CUÁLES SON LOS ASPECTOS DE LAS JORNADAS QUE NO LE GUSTAN? 

Me parece que no hubo tiempo suficiente para la ponencia, que fue lo que me pareció más importante e interesante. Creo que 
hubiese sido mejor haberle dado el doble de tiempo al menos. 

Nos tuvieron casi todo el tiempo a oscuras, desagradable y poco práctico para poder tomar notas. 

La música de los jóvenes fue muy bonita. Sin embargo, hubiese sido mil veces más bonita en la Capilla, con el Santísimo 
expuesto, cantarle a Él. Sin embargo, fue más como un concierto. 

No me gusta que varios grupos estén en la misma aula porque te desconcentras.

Los tiempos perdidos.

Ha faltado luz en el patio de butacas para tomar notas durante la ponencia. 

Concienciar más a los movimientos y asociaciones de que no es sólo para los representantes y para gente de parroquias. 5



¿EN QUÉ ASPECTOS DEBERÍAN

MEJORAR LAS JORNADAS

PARA QUE VINIESEN MÁS

PERSONAS?

 Invitaría a los movimientos jóvenes: Emaús, Hakuna, grupos Alpha, etc para ver si se

hace un poco de sinergia con tantos movimientos de personas tan mayores. Esto ya

lo han hecho un poco esta vez con los chicos de Cursillos y con el ponente de Acción

Católica... pero creo que no se le ha sacado mucho partido a lo práctico.

 Para que vengan más personas hay que anunciarlo más.

 También daría difusión de los Seminarios de Vida en el Espíritu que se están

multiplicando, como dijo el Papa Francisco que estaría bien que sucediese en cada

parroquia. Necesitamos una renovación de la Iglesia. ¡Llamemos al Espíritu Santo! Yo

no daría mucho contenido de "entretenimiento" en las Jornadas, sino que potenciaría

la sinergia, la oración y la formación.

 El tiempo dedicado al trabajo de los grupos que sea algo mayor. A los que vienen les

gusta comunicar.

 Deberían difundirse más estas Jornadas.

 Comunicación-Información.

 El trabajo de los grupos con más tiempo. 

 La falta de tiempo en los grupos. 

 Aumentar el tiempo para exponer lo recibido en el encuentro.

 Más tiempo para los grupos.

 Invitar a catequistas.

 Un horario no tan abierto y mejor aprovechado y más documentación sobre el

contenido de la Jornada.
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¿EN QUÉ ASPECTOS DEBERÍAN

MEJORAR LAS JORNADAS

PARA QUE VINIESEN MÁS

PERSONAS?

 Mayor claridad, tratamiento y documentación del tema de la Jornada.

 Envío previo de la documentación para su preparación.

 Horario más condensado (había mucho tiempo entre una actividad y otra; sin embargo, para

los grupos hubo poco tiempo y apresurado).

 Condiciones del lugar de celebración (el sitio era bueno, pero hacía frío; la comida no fue

buena).

 Habría que conseguir que vinieran más parroquias, movimientos y diferentes realidades de

la Iglesia (Hakuna, Emaús, Bartimeo, kikos...) que están teniendo un gran impactos en las

parroquias de Madrid.

 ¿Cómo se pueden incorporar más jóvenes?

 Presentarnos rápidamente para saber quiénes estamos. Animarnos entre todos.

 Más difusión.

 Invitar a más gente del movimiento de edades más jóvenes.

 ¿Se podría implicar a más personas de cada asociación o grupo?

 ¿Podría invitarse a intercambios con grupos de otras diócesis?

 ¿Podrían enviarse algunas preguntas sobre el tema a los grupos con antelación para traer

propuestas más meditadas y/o consensuadas en cada asociación?

 Por la tarde faltó bastante gente.

 Recomendaría concentrar en una mañana la jornada prolongada hasta las 15:00 horas.
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¿EN QUÉ ASPECTOS DEBERÍAN

MEJORAR LAS JORNADAS

PARA QUE VINIESEN MÁS

PERSONAS?

 Tiempo de acogida y entrega de documentación muy largo.

 La edad media de los asistentes es muy elevada.

 Asistentes relativamente pocos para lo que esperaba.

 En este momento tan crucial, los fieles jóvenes son vitales para este proceso de testimonio y

primer anuncio.

 En mi grupo de puesta en común, era el único representante de parroquias. Creo que

estuvimos muy poco representadas.

 La ponencia y la presencia de jóvenes en el desafío y oración excelentes. El proceso de

conversión para ser parroquias evangelizadores y misioneras me parece importantísimo. La

involucración, en dicho proceso, de personas/ matrimonios más jóvenes esencial. La

comunicación y sensibilización en las parroquias de esta jornada ha sido débil, y me parece

muy importante para futuras Jornadas.

• La documentación que se genere es muy importante disponer de ella. 
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¿QUÉ ASPECTOS DE LAS

JORNADAS DESTACARÍA EN SU

RECOMENDACIÓN?

 La Eucaristía y la ponencia.

 Personalmente los aspectos de las Jornadas que me gustan son:

la misa con el Arzobispo fue muy bonita.

El aspecto formativo, en este caso la ponencia.

La convivencia y enriquecimiento entre grupos. Esto se podría potenciar. Quizá dando un espacio para que

algunos grupos explicasen su carisma, su trabajo y los logros que consideren que han tenido. Pero con un

formato de intervenciones muy cortas que vayan al grano. Y un moderador que corte la intervención del

que se pase del tiempo.

 La ponencia. 

 Las cuestiones a responder.

 Destacaría lo siguiente: La comunicación con los asistentes. La exposición de los resultados de los grupos. La

dinámica, en general, de esta maravillosa Jornada. Muchas gracias a todos.

 Asistencia.

 Comunicación y diálogo entre los asistentes.

 Me ha gustado todo. Hay que comunicarlo más extensamente en radio, medios y televisión.

 Hay que incidir más en el aspecto musical.

 Lo voy a recomendar por lo novedoso y bueno que ha sido hacer participar al público.

 Destacaría la ponencia y el entusiasmo que se ha vivido.

 La ponencia. 
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 La ponencia de D. José Antonio Cano.

 El ponente maravilloso.

 La Eucaristía.

 La Ponencia me gustó mucho, fue una pena que no hubiese después un coloquio.

 Siempre las Jornadas ayudan a sentirse Iglesia, a cooperar en la Iglesia y modificar criterios

evangélicos.

 La presencia del Cardenal.

 Celebración de la Santa Misa por Carlos Osoro y su homilía y palabras finales.

 Buena preparación por parte de organizadores.



¿QUÉ ASPECTOS DE LAS

JORNADAS DESTACARÍA EN

SU RECOMENDACIÓN?

 Fue dinámica y entretenida.

 Muy buenas todas las actividades.

 Aparte del tema que se trate/trabaje, la oportunidad de conocer a los otros movimientos y

realidades Eclesiales.

 Estar juntos los diferentes grupos, rezar juntos, planificar juntos.

 Los grupos, para conocernos más entre todos.

 Convivencia.

 La organización.

 Eucaristía y Ponente.

 Preocupación por atender las necesidades en el mundo actual. Aspectos tanto espirituales

como de entretenimiento.

 La ponencia y todos los participantes.

 El tema y el espíritu de esperanza y colaboración.

 Dinámica profunda.
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MIL GRACIAS A 

TODO EL EQUIPO DE 

LA DELEGACIÓN DE 

APOSTOLADO 

SEGLAR POR HABER 

HECHO POSIBLE 

ESTOS RESULTADOS


